

Con casi 3 mil millones repararán colegios de Valparaíso y Puchuncaví

En el Consejo Regional se aprobaron recursos para las escuelas Uruguay, Árabe Siria, Diego Portales y La Greda, además del liceo Eduardo de la Barra.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.d

La cuantiosa aprobación de recursos por más de 14 mil 448 millones de pesos que se realizó en el reciente pleno del Consejo Regional tuvo a la educación entre uno de los ámbitos más beneficiados. Y es que, por ese concepto, serán más de 2 mil 671 millones de pesos los que se invertirán para la reparación de cinco escuelas; cuatro en Valparaíso y una en Puchuncaví.

En este último caso, se trata de la emblemática escuela La Greda, que debió ser reubicada tras una emergencia medioambiental ocurrida en 2011.

En el caso de esta escuela de Puchuncaví, el monto aprobado para su conservación fue de 734 millones 038 mil pesos. Para los otros cuatro establecimientos educacionales, los montos aprobados se distribuyen de la siguiente manera: escuela República Árabe Siria, 668 millones 242 mil pesos para la reparación de su techumbre;



TRABAJOS EN ESCUELA DIEGO PORTALES DE PLAYA ANCHA, VALPARAÍSO, SERÁN POR \$336 MILLONES.

escuela Diego Portales, 336 millones 391 mil pesos para su conservación; escuela Uruguay, 157 millones 88 mil pesos para su conservación; y para el liceo Eduardo de la Barra, 775 millones 511 mil pesos también para su conservación.

En relación a la aprobación de estos recursos, el gobernador Rodrigo

Mundaca, recalcó que los dineros se destinarán para atender demandas estructurales "de cuatro escuelas de Valparaíso y una escuela de Puchuncaví; la emblemática escuela La Greda, donde vamos a destinar recursos para reparar techumbres, para reparar pisos, reparar baldosas, gimnasios, para terminar con las goteras

permanentes y combatir los hongos que habitan en las aulas de los estudiantes", dijo, junto con señalar que con estos recursos es están mejorando las condiciones materiales de los estudiantes de la región.

DETERIORO

Por su parte el consejero regional Manuel Lanás,



EN ESCUELA LA GREDA DE PUCHUNCAVÍ SE USARÁN 734 MILLONES.

CONVOCARÁN A UNIVERSIDAD

Tras confirmarse la entrega de estos recursos a los establecimientos educacionales de Valparaíso, desde el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) indicaron que harán partícipe de estos proyectos a una casa de estudios superior. "Tenemos una ardua tarea por delante, vamos a convocar a la Universidad de Valparaíso para que nos colabore en la elaboración de los proyectos, así que tenemos un lindo trabajo por hacer", indicó el director ejecutivo suplente, Pablo Mecklenburg.

presidente de la comisión de Educación, enfatizó que fue un largo trabajo de un año el que permitió sacar adelante estos proyectos, pero que siguen quedando muchas cosas pendientes en la región. "Este es el primer puntapié, creo que hay un compromiso patente por lo menos de mi parte de seguir avanzando en mejoras para la educación pública, en también gestionar recursos desde el nivel central, porque también desde ahí hay responsabilidades importantes".

Paulette Lau es directora de uno de los establecimientos educacionales que recibirán estos recursos

para conservación, en particular de la escuela Diego Portales, la cual tiene 94 años de vigencia. "A lo largo de los años, la escuela presenta un deterioro importante en su infraestructura y lo que se ha votado es un alivio para las condiciones de necesidad que tenemos actualmente", indicó.

Asimismo, la directora reconoció que, si bien no se trata del único establecimiento en estas condiciones, "como un proyecto educativo inclusivo queremos las mejores condiciones para brindar una educación digna a nuestros niños y niñas", finalizó Paulette Lau. 🌟